

LA FLÈCHE

BULLETIN PAROISSIAL

HEBDOMADAIRE

DE PLUMAUGAT

11. Février 1951

- 1^{er} Dimanche de Carême -

Sundi 12. à 7. l'ordination de l'Ordre des Servites.
à 9^h, serv de 7^e et de 30^e p^r Ernest. Barbier.

Mardi 13. De la Ferie.

à 6^h 1/2, serv de dév p^r Rosalie Orinel et Julie
Madigand, son époux.

serv de dév p^r René Madigand et leurs
parents défunts.

Mercredi 14. De la Ferie.

à 9^h, serv de 10^e p^r Marie-Ange Odie
Service amiv p^r Élise Martel, sa mère -

Jeudi 15. De la Ferie -

à 9^h, serv de 7^e et de 30^e p^r Francis Lebreton -

Vendredi 16. De la Ferie -

à 9^h, serv de 7^e et de 30^e p^r Angèle Primard
épouse Robert.

Samedi 17. De la Ferie -

à 6^h 1/2, 2 serv de dév p^r Mathurin Sennel.

Aujourd'hui, 1^{er} Dim de Carême - après la
Grand' Messe, Bénédiction de la Vraie Croix
Quête p^r l'Association Diocésaine et les œuvres
de Gresse. Catéchisme à 1^h 1/2 - Vêpres à 2^h 1/2

Vendredi, à 5^h 1/2, Exercice du Chemin de la
Croix. Bénédiction de la Vraie Croix -

Dim prochain, 2^e de Carême - Quête men-
suelle p^r nos écoles chrétiennes. Catéch. 1^h 1/2
Vêpres 2^h 1/2, suivies de la Procession du St Sacré

18. Février 1951 - 2^e Dimanche de Carême -

Sundi 19. De la Ferie -

à 6^h 1/2, 2 serv de dév p^r Marguerite Feroux,
mém de tous ses parents défunts.

Mardi 20. De la Ferie -

à 6^h 1/2, serv de 2^e amiv p^r Joseph Renault.
Serv de dév p^r Prudence Mérian et Jean Semar-
chand.

mercredi 21. De la Ferie -

à 9^h, serv de 7^e et de 30^e p^r Anne-Marie
Lambord, V^r Geffaine.

Jeudi 22. Chaire de St Pierre à Antioche

à 9^h, 2 serv amiv p^r la Côte de Mellon.

Vendredi 23. St Pierre Damien, E.-C. D.

à 9^h, serv de 7^e et de 30^e p^r Eugenie Chevalier.

Samedi 24. St Mathias, Apôtre -

à 6^h 1/2 - serv de 16^e amiv p^r Anne-Marie Béchu
Serv de dév p^r Eugène Béchu et Anne-Marie
Orinel, ses père et mère -

Aujourd'hui, 2^e Dim de Carême - Quête

mensuelle p^r nos écoles chrétiennes. Caté-
chisme à 1^h 1/2 - Vêpres à 2^h 1/2, suivies de la
Procession du St Sacrement.

Vendredi à 5^h 1/2 - Exercice du Chemin de la Croix.

Dimanche prochain, 3^e de Carême - Journée Missionnaire, dans notre paroisse - à la Grand'Messe et à la messe matinale, Sermon sur les Missions - Prière pour les Missions - Nous vous invitons à dormir généreusement comme par le passé pour cette œuvre qui a toujours plus besoin de secours pour répandre le règne de Dieu dans le monde. Célébration à 11^h30 - Messe à 12^h30.

- Notre Mission -

La fin de notre Mission s'est déroulée dans la prière et l'enthousiasme. Cette dernière semaine fut marquée par la Communion générale des femmes et des hommes. Spectacle émouvant que celui des centaines d'âmes qui s'approchèrent de la Table Sainte avec des sentiments profonds de foi et de piété. Le jour de la clôture, près de 600 hommes et jeunes gens remplirent la vaste église.

Plusieurs furent empêchés par la grappe de prendre part à la communion générale. 51 personnes furent communiquées à domicile pendant la Mission.

De toutes les cérémonies, la plus belle fut sans conteste celle de l'Eucharistie. A l'entrée de M^r Coupel qui la présida, 48 petites filles en blanc et 40 petits garçons en aube blanche, firent passer l'Evêque sous une voûte de palmes fleuries. Dans le chœur, deux rampes en fer à cheval, qui partaient de l'autel (1 mètre au-dessus) et rentraient mourir à l'entrée du chœur. Elles étaient tendues de rouge et de blanc. Derrière, barrant le chœur au niveau de l'autel, deux grandes tentures rouges donnaient à cet ensemble un aspect féerique. Plusieurs fois, au cours de cette cérémonie, les petites filles gravirent les deux rampes, 24 de chaque côté, et firent avec leurs palmes des mouvements très gracieux. A chaque ascension, le chœur était éclairé par deux projecteurs de 2000 bougies. C'était vraiment féerique. Jamais l'Eglise de Plouaugat n'avait vu rien de pareil. Une procession du St Sacrement se déroula dans la grande nef. Le St Sacrement était porté par M^r Coupel. Pendant toute la cérémonie, nos missionnaires nous parlèrent de l'Eucharistie, rappelant l'amour de Jésus pour les âmes et l'importance de la Ste Communion fréquente pour leur sanctification.

A la fin de la cérémonie, Monseigneur traça en quelques mots les devoirs de chacun et les paroissiens se retrouvèrent sous le charme d'une fête unique en sa beauté.

L'acclame de la Mission fut le digne

renouement de cette Mission qui laissera dans l'esprit des habitants un souvenir inoubliable. La cérémonie de clôture eut lieu à 2^h30. Elle débuta par les Pères, puis sermon et remerciements de M^r le Président à la population. Ensuite M^r le Recteur emmena Dieu, au sein de toute grâce, la population et tous ceux qui d'une manière ou autre avaient travaillé au succès de la Mission. Il fut surtout un mot de gratitude en son nom et au nom de toute la population pour les Missionnaires qui, pendant trois semaines se dépensèrent sans compter à l'édification, et à la sanctification des âmes.

Puis ce fut la procession au nouveau calvaire érigé à 400m du bourg sur la route de St Meen par la famille de M^r Joseph Orinel, de la Touche. Depuis le porche de l'Eglise, la route était garnie de 200 poteaux de 2 mètres magnifiquement ornés et réunis par des guirlandes où se manifestaient l'ingéniosité et l'habileté des habitants. Ce fut au chant des cantiques que le Christ porté par quatre hommes sur un brancard arriva à sa destination. M^r Pitay, entrepreneur à St Guén de l'Île le fixa sur la Croix en ciment armé.

M^r Gouault, du haut de l'échafaudage, dans un magnifique discours, parla de l'emblème de notre salut et dit Adieu à la population. M^r le Curé de St Guén de l'Île bénit le nouveau calvaire et ce fut la fin. Après avoir acclamé les Missionnaires, la foule se dispersa pendant que les Pères montaient en auto pour rejoindre Rennes.

Que le Bon Dieu bénisse les prêtres qui se sont tant dévoués ici ! Il donne à tous les grâces nécessaires pour vivre vraiment d'une manière chrétienne !

- Baptême -

Le 4 Février : Roger armel Marie Alix, né le 26 janvier à la Rue aux Mains, fils de Jean et de Madeleine Foucault. Pet M^r Armel Chicoine et M^m Vallée - nos meilleures voeux à cet enfant.

- Nécrologie

Le 27 Janvier 5 Février - Ernestine Brizard, V^e Gary, décédée au Vieux Riez à l'âge de 64 ans.

Le 5 Février - Aimé-Marie Lambard, V^e Zeffaine décédée à St Meen à l'âge de 56 ans.

Le 6 Février - Eugénie Cheralier, décédée au Chêneau à l'âge de 75 ans.

Le 9 Février - Mathurin Gallay, décédé au H^o Benin à l'âge de 60 ans.

Le 9 Février - Frédéric Bernard, décédée le 6 Février à la Touche à l'âge de 75 ans.

A leurs familles, nos sincères condoléances !

Où va l'œuvre infirmière qui se dévoue tant pour les malades soit heureuse d'avoir un petit relais pour peu moment elle est très fatiguée. Sa souscription est ouverte à 500 F par le Recteur. A suivre.

J^e B^e Gary - Imp-Géant